



**Agility Association of Canada / Association d'Agilité du Canada**

*Bio de Meaghan O'Neill – Candidate au poste de vice-présidente de l'AAC*

L'agilité fait partie de ma vie depuis aussi loin que je me rappelle. J'ai eu la chance de grandir avec le sport, d'apprendre, d'entraîner, de concourir avec six de mes chiens et de partager cette activité avec de nombreux élèves au cours de mes 25 ans dans le monde de l'agilité.

Mon expérience en compétition est difficile à battre et comporte de nombreux titres aux championnats régionaux et nationaux, en commençant par mon premier titre, au championnat national de 2004, suivi du plus récent titre en 24 po au championnat national de 2022 avec mon jeune chien. Je voyage partout au pays en tant que supporter enthousiaste de l'AAC. Je suis aussi fière d'avoir fait partie plusieurs fois de l'équipe nationale qui représente mondialement l'AAC.

Cependant, je ne me suis pas contentée d'être compétitrice pendant toutes ces années, je suis juge de niveau expert pour l'AAC, juge au niveau champion de l'UKI et je serai bientôt juge au niveau par excellence du CCC. Je suis membre de mon club local, MOTO Agility club, et nous tenons régulièrement des concours de l'ACC, y compris le championnat régional 2022 de l'Alberta. Lorsque je ne suis pas en concours, comme compétitrice ou juge, je voyage partout au pays et j'offre des stages d'agilité ou je donne des cours dans ma localité. J'enseigne le sport à plusieurs niveaux, du compétiteur international à l'amateur qui veut simplement s'amuser. Je crois fermement que l'agilité s'adresse à tous. Il existe peu de sports que tous peuvent pratiquer, de l'athlète qui veut pousser son équipe au sommet à l'amateur qui veut être actif et s'amuser avec son chien tout en profitant de l'aspect social de l'agilité.

Toute cette expérience peut être précieuse à mesure que le sport continue de croître et d'évoluer. Une personne d'expérience est importante pour contribuer à la croissance de l'agilité tout en tenant compte des désirs de tous les membres. C'est mon objectif pour l'AAC, aller de l'avant, continuer de faire connaître l'agilité pour que plus de gens en fasse et s'amuse et, parallèlement, faire en sorte que le sport reste sûr et inclusif.

Meaghan O'Neill